

Sarnago reanuda su trabajo para construir su centro 'coliving' rural

Los voluntarios levantarán las últimas piezas de madera en una de las plantas

N. F. SORIA

La Asociación Amigos de Sarnago reanuda el próximo fin de semana, 3 y 4 de mayo, la hacendera en la que avanzará en las obras del edificio 'coliving' rural, 'El refugio de Sarnago'.

Las obras se centrarán en la planta baja del inmueble. Este 'coliving', una iniciativa pionera en el corazón de las Tierras Altas, forma parte de un ambicioso proyecto de recuperación rural liderado por la asociación, que desde hace más de 40 años trabaja para devolver la vida, la dignidad y el futuro a este pueblo deshabitado en los años 60. A través de hacenderas, actividades culturales, restauración del patrimonio y proyectos innovadores como este espacio de convivencia, Sarnago se ha convertido en un ejemplo de resistencia y renacimiento rural.

Durante los días 3 y 4 de mayo, vecinos, socios y colaboradores se reunirán para levantar las últimas piezas de la estructura de madera, símbolo de sostenibilidad y arraigo. Como en anteriores ocasiones, el almuerzo y la comida correrán a cargo de la asociación, en un ambiente de compañerismo que une generaciones y recupera el valor de lo colectivo.

La hacendera, más allá de su dimensión práctica, tiene una fuerte carga simbólica que es la expresión de una comunidad que no espera a ser salvada, sino que se organiza, trabaja y celebra para recuperar su pueblo con sus propias manos.

Esta acción se enmarca también dentro del programa cultural más amplio que la asociación desarrolla en 2025 y que incluye la Fiesta de las Móndeidas.